

# La parabole des deux France et du roi chrétien



## La parabole des deux France et du Roi chrétien

Il était une nation appelée France, jadis couronnée de lumière, mais désormais plongée dans les ténèbres. Ses places étaient silencieuses, ses écoles désorientées, ses familles divisées. Le peuple marchait sans repères, cherchant un guide.

Deux voix s'élevèrent.

La première, celle de **la France du chaos**, portait une lanterne dorée mais vide. Ses dirigeants parlaient fort, promettaient des lendemains faciles, mais leur lumière était mensonge. Ils disaient :

*« Nous sommes la voie ! »*

— mais leur chemin menait à la confusion, à la peur, la ruine et à l'abîme.

La seconde, celle de la France qui se relève, portait une lanterne discrète mais vivante. Elle était nourrie par la foi des justes, la prière des humbles, et la fidélité des vrais bergers. Elle ne séduisait pas, elle éclairait.

Et au milieu du peuple, Dieu suscita un roi chrétien, humble mais ferme, porteur d'une lumière ancienne et pure. Il ne régnait pas par la couronne, mais par le cœur. Il disait :

*« Je ne suis pas la lumière, mais je suis son lieutenant, je marche en elle. Je ne suis pas le sauveur, mais je suis son serviteur. »*

Ce roi priait pour son peuple, écoutait les sages, et restaurait les fondations oubliées : la foi, la famille, la vérité. Il ne cherchait pas à plaire, mais à guérir.

Peu à peu, les brebis perdues revinrent. Elles disaient :

*« Nous avons cru aux lanternes dorées qui étaient creuses, mais elles nous ont aveuglés. Montre-nous le chemin. »*

Et le roi répondit : *« La France ne se relèvera pas par la force, ni par l'or, mais seul la prière sauvera le monde par la lumière de Dieu. »*

### Finalité biblique

*« Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière ; sur ceux qui habitaient le pays de l'ombre, une lumière a resplendi. » — Ésaïe 9:2*

*« Heureux la nation dont l'Éternel est le Dieu. »*

*— Psaume 33:12*

## **Prière pour la France**

*Seigneur Dieu,  
Toi qui as établi les nations et couronné les peuples de ta sagesse,  
Nous te prions aujourd'hui pour la France,  
Cette terre bénie, cette fille aînée de ton Église,  
Ce pays qui fut lumière parmi les nations.  
Mais aujourd'hui, Seigneur,  
La France chancelle.  
Ses fondations sont ébranlées,  
Ses repères effacés,  
Et son peuple marche dans l'ombre.  
Les dirigeants ont oublié ta voix,  
Les lois se sont éloignées de ta vérité,  
Et les enfants ne connaissent plus ton nom.  
Mais tu n'as pas oublié la France.  
Tu as gardé une lampe allumée dans la nuit,  
Tu as suscité des veilleurs, des intercesseurs, des bergers fidèles.  
Et tu lèves, en ton temps, un roi selon ton cœur,  
Un serviteur humble, porteur de ta lumière,  
Pour guider ton peuple vers le relèvement.  
Nous te prions, Seigneur :  
Réveille les consciences,  
Guéris les cœurs blessés,  
Rassemble les familles,  
Et restaure la foi dans les foyers.  
Que la France retrouve sa vocation,  
Qu'elle redevienne une nation de justice,  
Un peuple de louange,  
Un flambeau dans les ténèbres.  
Souffle ton Esprit sur ses dirigeants,  
Établis des hommes et des femmes de vérité,  
Et que ton règne vienne sur cette terre.  
Car tu as dit :*

*« Heureuse la nation dont l'Éternel est le Dieu. » (Psaume 33:12)  
« Le peuple qui marchait dans les ténèbres a vu une grande lumière. » (Ésaïe 9:2)*

Alors nous proclamons :

**France, lève-toi ! France, reviens à ton Dieu ! France, sois guérie !  
Car seule la prière sauvera le monde**  
Au nom de Jésus-Christ, Le Roi des rois, La lumière du monde, Amen.

**Révérénd Jean-Louis Raphaël**